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Del 31 de Enero del 2000

El día lunes 31 de enero del 2000, a las 11 de la mañana, se efectuó en el local de la Escuela

Nacional de la Judicatura una reunión ordinaria de su Consejo Directivo. En dicha reunión

estuvieron presentes el Magistrado Dr. Rafael Luciano Pichardo, en su calidad el Primer Sustituto

del Presidente de la SCJ, Magistrado Lic. Víctor José Castellanos, Magistrada Licda. Arelis

Ricourt, Magistrado Dr. Claudio A¡íbal Medrano y, el Dr. Juan Manuel Pellerano Gómez. El Dr.

Diego Babado Torres no respondió a la convocatoria ni comunicó ninguna razón para justificar su

inasistencia a la reunión. El Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Lic. Luis Henry

Molina, paficipó en su condición de Sec¡etario del Consejo.

La reunión fue presidida por el Magistrado Rafael Luciano Pichardo, en su calidad de Primer

Sustituto del Magistrado Subero Isa, Presidente de la SCJ y Presidente del Consejo Directivo de la

Escuela Nacional de la Judicatura.

La agenda tratada constó de un solo punto: la discusión de la propuesta de Reglamento Orgánico de

la Escuela Nacional de la Judicatura.

La consultora intemacional que ha estado asesorando a la Escuela en la elaboración del mencionado

reglamento, la Dra. Silvana Stanga, presentó ante los miembros del consejo su propuesta, la cual fue

discutida a profundidad.

Luego de agotado el tema único de agenda, el consejo Directivo resolutó lo siguiente:
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2.
Dar máxima prioridad al proceso de selección del Subdirector de la Escuela'

Realizar los ajustes necesarios para que el Reglamento de la Escuela fuese aprobado con

la mayor brevedad posible.
Elaborar y posteriormente discutir el Plan de Trabajo de la Institución para el año 2000.

Aprobar el presupuesto necesario par la realización de dicho plan'

Discutir un mecanismo que pued a agilizar el flujo de fondos desde la Suprema Corte a la

Escuela en función del presupuesto aprobado.

3.
4.

5.

6. Fijar como punto central de la próxima reunión del Consejo, el conocimiento de la tema

dé candidatos a la posición de subdirector de la Escuela Nacional de la Judicatura

Habiéndose agotado todos los puntos agendados, el Presidente del Consejo puso término a la
reunión a la 1ñ0 p.m. Quedando indicado que la Agenda de la próxima reunión estaría conforma0l

por los siguientes puntos: ;



1. Lectura del acta de la reunión recién finalizada, correspondiente al mes de enero.

2. Rendición de cuentas por parte del Lic. Luis Henry Molin4 Director de la Escuela y Secretario
del Consejo, acerca de los trabajos de la misma durante el mes de febrero.

3. Presentación de la propuesta de tema de ca¡rdidatos para la posición de Subdirector de la
Escuela Nacional de la Judicatura.

Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dicha reunión fue leída al pleno

del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura el día lunes 6 de muzo del 2000,

du¡ante el desarrollo de la reunión ordinaria del consejo correspondiente al mes de febrero. Estando

la totalidad de los miembros del Consejo Directivo presentes de acuerdo con su contenido, quienes

procedieron a rubricar la misma con sus firmas.
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